

## Academic High School Program Student Report

【学校生活と家庭生活について】

8.9 月分

Name \_\_\_\_\_

Yume \_\_\_\_\_

学校

- 休み時間が短い
- 私服
- 担任とか自分のクラスとかの区別も学年の区別も特にならないから喋ってみたら年下とか結構ある。  
私が仲良くしてる子も年下
- 思ったより、全然可愛い格好とか自分の好きな格好してる人がおおい。スカート履いてる人も一定数いるから、別に何着ても目立たないかな。
- スポーツのユニフォーム貸出式
- ロッカー難しい
- イケメンと美女が多い
- イベントの盛り上がりが凄い

家庭

- ご飯が美味しい
- めっちゃ映画見る
- 洗濯は週に2回くらい自分でしてる。
- めっちゃ人がくる
- 土足
- アイスクリーム食べる？ってめっちゃ聞かれる。

☆ブレーアン:ホストマザー ☆ジャック:ホストファザー

☆ジュリア:ブレーアンの親友 ☆ジェイク:ブレーアンのbrother

☆ステラ:犬

【日本と米国の違いについて】

- 自由な格好をしてる人が多いので、自分の個性を大事に出来る
- ご飯がハイカロリーすぎる、美味しいけど笑
- キャンピングカー持ってるのが普通らしい
- ホームレス普通にいる
- 車のスピードが早すぎる
- 私の高校は4年制
- フットボールと野球がとってもポピュラー
- コロナに対する意識が圧倒的に低い。こっちの方が楽しい。
- どこにいてもマスクが置いてある。
- シャンプーの香りが甘すぎる(慣れた)

**Academic High School Program  
Student Report**

Name Yume Ishizaka

/20	アメリカに到着した。税関怖すぎて何言ってるか分かんかったけど、入国できたらよかったです。ホストファミリーなかなか見つからずに焦ったけど、仲良く出来そうな人達でよかったです。初日から、ホストマザーの実家に出かけてピザを食べた。ハードだった。全然英語は分かんないから頑張らないといけないと実感した。初日なんとか乗り切った。明日から頑張ろう。
/21	2日目！今日は隣町で開催されていた、市場みたいのに出かけた。見慣れないフルーツが沢山あって、見たことないって言ったらホストファミリーが買ってくれた。お昼ご飯はメキシコ料理を食べた。とにかくおっきくてびっくりしっぱなしだった。全部は食べれなかったら、ボックス持ってきてくれて、お持ち帰りした。シャンプーとか必要な物をお買い物した日だった。
/23	ホストマザーの家族が家に遊びに来た。ホストマザーの弟はアニメが好きらしく、アニメの話をした。まだ、全然英語生活に慣れない。ホストファザーの古い車に乗せてもらった。1970年代くらいなので、めっちゃカッコいいオープンカーだった。オープンカーとか初体験だから、すっごくテンション上がった。夜ご飯はマカロニチーズを食べた。ちっちゃい子供はみんな好きらしい。
8/23	授業を、決める為に学校に行った。初登校日だった。スポーツでバレーボールがしたいと言ったら、その日のうちに見学に行くことになった。私よりも年下の子が多くなったけどみんな大人っぽくてびっくりした。結構喋りかけてくれたけど、早く何言ってるのかわかんない事が多かったからタジタジになってしまった。頑張らないと思った。ジャックともバレーした。
/24	今日もバレーボールに、出かけた。学校が始まるまで毎日あるみたい。昨日は見学だったけど今日はプレーした。とっても楽しかった。たくさんの人と可愛いって言ってもらって嬉しかった。その後はジャックと一緒に映画を見た。ホストファミリーとの生活にもだんだん慣れてきたかな。
/25	今日はジャックの誕生日だった。バレーの後にジャックの実家の近くのレストランに行った。10人で行ったから、あちこちで会話が飛び交っていて全然分かんかった。けど、雰囲気で楽しめた。ホストファミリーにおすすめされたスパモニアアイスを、食べたけども普通にバニラ味の方が好きだった。こっちに来てからめっちゃアイス食べる？って聞かれてる笑アメリカの物は甘すぎるから太りそう
/26	バレーの後、お家にかえったら、ブレーエンのお友達が遊びに来た。彼女もバレーをしているという事だったので、庭で一緒にバレーをした。彼女はとてもストイックでジムに通っているらしい。彼氏と別れたばかりらしくて、家で一緒にアイスクリームを食べた。面白い人だった。その後、一緒に映画を見た。そして、夜の12時くらいに帰っていった。アメリカでは普通なのか!?

**Academic High School Program  
Student Report**

Name

8/27	バレーボールでvarsityに選ばれた。とっても嬉しかった。その事を報告したら、ホストファミリーも喜んでくれて、お祝い何が良い？って聞いてくれたので、チョコレートケーキが食べたいって言ったら、ハンバーガー屋さんに連れて行ってくれた。丁度ACと面談の日だったので、ハルナも一緒に行った。美味しくて楽しくて最高の1日だった。チョコレートケーキは大きかったけど、思ったより甘くなくて全然食べれた。その後、ブレーアンと1時間くらいずっとおしゃべりしてた。楽しかった！！
/28	週末！午前中はピクニックに出かけた。公園に行ったんだけど、自分が思ってたのと全然違くて、各家庭が1品ずつ持ち寄ってそれをバイキング方式で取っていくっていうものだった。全然違くて驚いた。その後はブレーアンのいとこの誕生日会だったので、船に乗って出かけた。シアトルも見えた。いとこのニックはイケメンだった。ブレーマートンは海軍都市だから、その博物館にも船を待っている間に行つた。色々なことをした1日だった。
/29	地元のお祭りが開催されていて、それに行った。お祭りで、ロディオがあったり、動物が展示されていたりと思ってたのと全然違った。簡易的な遊園地もあって乗り物に乗ったり、ゲームがあったりした。ゲームでジャックがぬいぐるみを取ってくれた。嬉しかった！その後はカヤックに出かけた。とっても景色が綺麗で楽しかった。腕はパンパンになったけど笑素敵な1日になった。
/30	バレーをした後、学校に持っていく必要なものを買ってもらった。ノートだったり、ファイルだったりといろんなものが必要だった。明後日から学校かと思うととても緊張する。夜ご飯はブレーアンと一緒に作った。特に何もない日で、それが普通の日常なんだなあって感じた日だった。
/31	バレーの時にホームカミングの話になって、週末にバレーメンバーとドレスと一緒に探しにいくことになった。誘ってもらってとっても嬉しかった。日程を決めないといけないな！その後は、ご飯を食べて、ブレーアンとカードゲームをした。sushi goというゲームだった。簡単で楽しかった。明日が学校ということで、いつもより早くに寝た。6時起床！頑張らないと！！
9/1	学校初日だった。ロッカーが開けられなくて困ってると、バレーメンバーが助けてくれた。お昼ご飯もバレーメンバーと一緒に食べてくれたりして、ほんとバレーしててよかったです。まだ慣れないことばかりで、授業もついていけるか不安だけど、友達を作るべく頑張る。もっと英語ができたら良いのにと思う毎日。困ってると助けてくれるみんなはとっても優しいと思う。その後、ブレーアンのいとこのお家にドレスを借りに行った。とっても綺麗なところでとっても楽しかった。
/2	学校2日目！経済の授業が難しすぎて、訳わからんかった。内容もよく分かんない事が多かつた。めっちゃ焦った。でも、先生達に英語上手に出来ないって話したら、大丈夫だよって言って貰えて安心した。ハルナが来る日だったから不安もだいぶ解消された。でも、その後宿題を教えて貰うために、ブレーアンに聞いたらめっちゃ丁寧に教えてくれたけど、ちゃんと理解出来なかった。悔しい。

**Academic High School Program  
Student Report**

Name

9/3	今日は幸せな日だった。学校で、各Classでお話出来る人が出来て、わかんない事があれば先生に聞いて、上手く伝えられなくても待ってくれてと嬉しかった。EnglishのClassの時、グループ作ってって言われて焦ったけど、後ろの席の子が一緒しようって言ってくれて、そのまま休日遊ぶ事になった。とっても楽しみ。バレーでは休憩時間にメンバーが日本語でなんて言うの？って言う質問を沢山されて、日本について知ろうしてくれたのも嬉しかった。メンバーの2人が私日本語知ってる！って言って、ニーハオって言ったのは爆笑だった。久しぶりにほんとに笑った。相変わらず経済の宿題は難しいけど、昨日よりは頑張れたかな？って感じ。
/4	週末！朝早くからキャンピングに出かけた。月曜日まで泊まりらしい。毎年恒例らしくて、ボールを投げて遊ぶゲームをした。私は1回戦で負けちゃったけど、とっても楽しかった。ビー達がお肉焼いてくれて、それを食べた。美味しかった！どの家族もキャンピングカーを持っていて、アメリカでは普通らしい。夜はドイツ出身のブレーアンの知り合いと結構おしゃべりして、めっちゃ盛り上がった。色々な事知れたり、アドバイス貰った。話せてよかったです。
/5	キャンピング2日目！今日は昨日の続きのゲームが決勝まで行われて、表彰式があった。私は何故か知らないけど、ブランケットを貰った。理由はともあれ嬉しかった。その後は、7人で近くの街に出かけて、ミニゴルフをした。ちょっと難しかった。夜はマシュマロを焼いてビスケットで挟んで食べるのを作った。とっても美味しかった。ジェイクとアニメの話で盛り上がったり、日本語のレッスンしたりととっても楽しかった。
/6	キャンピング3日目！今日は午後から私のバレーの練習があったので、起きて皆と少しお話して、すぐ帰宅だった。もう少しキャンピングを楽しめたかったが、仕方ないなーって思った。夜ご飯はパンプキンスープを食べて、とっても美味しかった。キャンプ中におすすめされたアニメを食後に見たら、とっても面白かった。ソードアート・オンラインみんな好きらしい。
/7	楽しかった週末明けの学校めっちゃきつい。授業について行くのがめっちゃ大変で、自分だけしてる事が分かんないとかあるからめっちゃ焦る。周りの人達に聞いてなんとかなるって感じ。早く、英語分かるようにならないとって思うけど全然大変でほんとに焦る。全部頑張らないと！！
/8	水曜日は学校が短いからなんとか頑張れる。今日は午後からホストファミリーのお友達が遊びに来てた。ジェイクといとこの2人も来て、何事!?って驚いた。フットボールのドラフトと一緒に楽しむ予定だったみたい。私はフットボール全然分かんないからついていけなかっただけど、楽しそうで何よりだった。後ろで宿題してたら、皆騒ぎながら話しかけてくるからカオスだった。笑
/9	今日はバレーの初試合!!皆緊張してた。私も緊張した。やっぱり本番になると慣れない事ばかりで、え？練習と違う？見たいな事が多かったけど、楽しかった。結果は負けちゃったけど、終わった後に皆がGoodjobって言ってくれて嬉しかった！ホストファミリーとジュリアも見に来てくれてめっちゃ応援してくれて嬉しかった。夜ご飯は時間がなかったから、買って済ませたけど、そこのチキンがめっちゃ美味しかった。

**Academic High School Program**  
**Student Report**

Name

/10	今日は学校をお休みして、ホストファミリーの母校のWSUまで、5時間かけての、ロングドライブだった。大学探検をして、校内で売ってるアイスクリームを食べた。めっちゃ美味しかった。夜ご飯は日本食屋さんに行ったんだけど、巻き寿司が揚げてあったり、アメリカンだった。私はカツ丼を食べたけど、全然家で作って貰ってたやつの方が美味しいなって思った。いつかホストファミリーに作ってあげようと思った。
/11	今日は朝ごはんに大学に人気のお店に出かけた。おすすめを食べたらめっちゃ美味しかったけど、多すぎて朝ごはんにはキツかった。午後からフットボールの試合があったので午前中はそれに向けての買い物をした。フットボールのルールはよく分かつてなかったけど隣でジャックがめっちゃ解説してくれたので、少しへ分かるようになった。フットボールが大好きらしく、この先もめっちゃ見る事になるんだろう。夜ご飯はイタリアンピザを食べた。
/12	5時間かけてお家に戻った。帰る途中でジャックの実家によった。湖の真横でめっちゃ綺麗なところだった。ホストファミリーの友達も一緒に、お家に1週間ほど泊まるらしい。めっちゃ人が家にくるな～と毎回おもう。ジュリアも家にいるし。笑これがアメリカでは普通なのか？宿題が大量にあって、めっちゃ追われてて、ほんとに大変だった。ホストファミリーに手伝ってもらってなんとかなったって感じだった。めっちゃ大変だった～
/13	宿題がたくさんありすぎて、めっちゃキツかった。終わらせないと行けないけど、終わらないし、でホストファミリーに手伝ってもらって何とかって感じだった。週末楽しかった分、月曜日めっちゃ大変だ！今週はホームカミングウィークらしいから、楽しげな格好の人が多くてアメリカだなって感じ！
/14	バレーのホームゲームだった。ホームゲームとか初で、人が沢山いる事にびっくりした。ホストファミリーの家族もたくさん来てくれてめっちゃ応援してくれて、ちょっぴり恥ずかしかった笑でも、嬉しかった。MVP賞バッチも貰った。その後、ジャックがハンバーガー作ってくれて、アイス食べながらアニメ見てととっても良い1日だった。
/15	水曜日は学校が午前中で終わる日だから、午後からジュリアとホームカミングのヒールを探しに出かけたけど、いいのが見つからなかった。土曜日の午前中に別の場所に買い物に行く事にかなった。申し訳ないな～と思いつつ。その後はお家に戻って、日本について紹介してるYouTube見ながら、日本についてで盛り上がった。YouTubeはサンリオが好きらしい。笑
/16	今日も試合。火曜日と木曜日は毎週試合という、タイトスケジュール。初勝利を収めた。最後の、マッチポイントで私のスパイクで試合を決めたのは本当に嬉しかった。皆が駆け寄って来てくれて、めっちゃ褒めて貰えた。ホストファミリーも喜んでくれた。あと、今日はホームカミング前のセレモニーだった。クイーンとキングが決まって、皆盛り上がってた。プリンスとプリンセス達は皆素敵だった。

**Academic High School Program  
Student Report**

Name

9/17	ホームカミング前のフットボールのゲームがあった。自分の学校が強いのかは分かんないけど50-0の快勝だった。みんな盛り上がって楽しかった。雨でびしょ濡れになったのも楽しかった。夜ご飯はテリヤキを食べた。毎回思うけど量の感覚がおかしいからめっちゃお腹いっぱいになる。明日はホームカミングで皆楽ししそうにしているのなんか、アメリカっぽいなって思った。
/18	今日はホームカミング！午前中はジュリアと私とブレーアンの3人で私のヒールを買いに出かけた。パールの輝いてるヒールを買った。日本じゃ履けないなーとか思いつつ、いい思い出になるなと思って思い切って買ってみた。ネックレスも買った。ホームカミングはめっちゃ楽しかった。教えてもらってたラインダンスも流れて友達と楽しく踊った。個人的にBTSのButterが1番テンション上がった。家に帰ったら可愛いってホストファミリーに沢山言って貰えて嬉しかった。その後、アイス食べながらSAO見た。最高の1日！
/19	今日は朝ごはんを食べに出かけた。ジュリアとジュリアのルームメートと一緒にいた。パンケーキを食べた。アメリカのパンケーキは全然甘くなかった。私は甘いの方が好きだから、ちょっと残念だった。午後からは宿題をしてた。初めてくらいの忙しくない週末で忙しい方が楽しいなーとか思ったり。明日、経済の授業でプレゼンテーションがあるから、それの準備を手伝ってくれた。夜ご飯には初めて庭にあるBBQセットを自分で使ってみた。意外と重たかった。
/	
/	
/	
/	